



お知らせ

2024年9月24日

『VitaFoods Asia 2024』に出展

9月18日(火) - 20日(金)にタイのバンコクで開催された、『VitaFoods Asia 2024』に出展致しました。

同展示会は、健康食品業界におけるアジア最大級の B2B 向け展示会で、アジア、特にタイで近年多くの人気ブランドのサプリメントにご採用頂いている、弊社のアスタキサンチン原料『AstaReal』や、新製品のルテイン原料『LutaReal』をご紹介し、アジア各国から多くのお客様にご訪問頂きました。展示会場では、このイベント向けに企画したアスタキサンチン入りタピオカドリンクを配布し、ご来場いただいたお客様に喜んで頂きました。

また19日には展示会場にて、子どものデジタル眼精疲労についてのセミナーを開催し、インドにて弊社が実施した世界で初めてアスタキサンチンの子どものデジタル眼精疲労への効果を検証した臨床試験について発表致しました。

今後も富士化学工業は、製品の開発と安定供給を通じて、人々の健康に貢献できるように継続して取り組んで参ります。



<本件に関するお問い合わせ先>

富士化学工業株式会社 総務部

Tel 076-472-2323 FAX 076-472-2330

<URL>

富士化学工業株式会社 www.fujichemical.co.jp